

## Unidos los independentistas para celebrar el Grito de Lares

Escrito por Frances Rosario

Jueves, 22 de Septiembre de 2016 16:40

---



El movimiento independentista irá mañana a Lares más unido que nunca ante los nuevos retos que representa la sentencia del Tribunal Supremo de los Estados Unidos sobre la situación colonial de la Isla, la imposición de la Junta de Supervisión Fiscal y la urgencia de una definición política.

El junte para celebrar el 148 aniversario del Grito de Lares se da a mes y medio de las elecciones generales y en momentos en que líderes independentistas no afiliados al Partido Independentista Puertorriqueño (PIP) han optado por apoyar la candidatura de María de Lourdes Santiago a la gobernación. Tal respaldo no lo lograba la colectividad desde los comicios del 2000, cuando Rubén Berríos Martínez aspiró en medio de su lucha por sacar a la Marina de Guerra de los Estados Unidos de Vieques.

El copresidente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), Héctor Pesquera, confirmó la información al plantear que “ha habido muchas organizaciones y grupos que han apoyado a María de Lourdes Santiago y eso se debe a la situación política que vive el País cuando Estados Unidos reconoce el status colonial que nos han impuesto y han impuesto una Junta. María de Lourdes rechaza la colonia, rechaza la Junta y va por un nuevo futuro”.

Señaló que los otros dos copresidentes del MINH, Wilma Reverón y Julio Muriente, también apoyan a la candidata del PIP.

También han expresado su apoyo a Santiago el excandidato a la gobernación por el Movimiento Unión Soberanista y expresidente del Colegio de Abogados, Arturo Hernández; el

## Unidos los independentistas para celebrar el Grito de Lares

Escrito por Frances Rosario

Jueves, 22 de Septiembre de 2016 16:40

---

portavoz de Todo Puerto Rico por Vieques, Che Paralicci; el cronista deportivo Fufi Santori; el líder independentista ponceño, José Enrique Ayoroa Santaliz; el líder viequense Ismael Guadalupe; el líder ambientalista Juan Camacho, así como el portavoz de la Unión Nacional de Educadores y Trabajadores de la Educación (Unete), Emilio Nieves.

Cabe destacar que los partidarios del Partido Nacionalista no votan.

Por otro lado, la unidad que se ha establecido tras la candidatura de Santiago a la gobernación se ha traducido hacia la celebración del Grito de Lares, un acto de insurrección ocurrido el 23 de septiembre de 1868 para abogar por la independencia de Puerto Rico de España.

“Lo que llama la atención es que ha habido un esfuerzo de unidad del movimiento independentista de llevar a cabo esta actividad”, precisó Pesquera.

Las actividades de mañana comenzarán a las 8:00 a.m. con las actividades propias del Partido Nacionalista. Estas incluyen una marcha desde el Puente del Anón hasta el Cementerio Municipal de Lares para la colocación de una ofrenda floral. Luego, habrá una misa en la iglesia del pueblo.

A las 12:00 p.m. arrancan los discursos políticos en la Plaza de la Revolución. El evento será dedicado al socialista y líder sindical, Jorge Farinacci, ante el décimo aniversario de su muerte.

Por el PIP, hablará Santiago, mientras que por el MINH estará Reverón. Además, habrá discursos de representantes del Partido Nacionalista, del Frente Socialista y del grupo Los Macheteros.

Igualmente, el portavoz del Comité Pro Derechos Humanos, Eduardo Villanueva, hablará sobre el proyecto de excarcelación de Oscar López Rivera, y Miriam Montes, prima de la boricua Ana Belén Montes -presa por más de 25 años por espiar a favor de Cuba-, dará un mensaje.

El mensaje principal estará a cargo de la presidenta del Partido Socialista de los Trabajadores de Estados Unidos, Alyson Kennedy. Esta apoyará la liberación de López Rivera y abogará por la descolonización, indicó Pesquera.

Fuente: El Nuevo Día